



LA FALANGE

DIARIO DE LA TARDE

Órgano en Extremadura de Falange Española de las J. O. N. S.

Cáceres 10 de Noviembre de 1936

Los impacientes

La guerra es creadora de gran diversidad de tipos psicológicos. Surgen de ella como por ensalmo, y así de su seno brotan los valientes y los cobardes, los optimistas y los pesimistas. Pero entre todos los tipos que alumbra su cuerpo fecundo, ninguno tan pintoresco, tan curioso y tan cómico (si el tragicismo del momento pudiera dar lugar a la comicidad) como el tipo del impaciente.

—¡Esto va muy despacio!— suelen decir. ¿No sé por qué no se avanza más? ¿Qué trabajo hubiera costado ocupar tal o cual posición? Y tras estas exclamaciones e interrogantes marcha con el ceño fruncido hacia su casa o hacia el café, claro es que no para contribuir ni con su valor ni con su trabajo a despejarlas.

Ahora mismo, en estos críticos instantes en que nuestro Ejército, en epopeya que tendrá que reconocer la Historia como una de las más gloriosas de cuantas llenan sus páginas, cuando después de vencer a un enemigo numeroso y que sustituye el valor con la barbarie, el arrojo con la traición y la pericia guerrera con el cobarde espionaje y la emboscada, ahora que se encuentra sobre Madrid, el impaciente de retaguardia se ha hiperestesiado, vive instantes de verdadera angustia, vomita críticas, claro es que encubiertas sobre el mando y diserta ampliamente sobre la facilidad de actos que ni en su millonésima parte sería capaz de realizar.

Esto es lamentable, y las personas sensatas deben orillar la conversación con estos seres que son carcomas de la retaguardia tan peligrosas o más que los derrotistas y los propaladores de noticias falsas.

Ellos que no hacen la guerra, que no tienen nada en la guerra, no quieren otra cosa que alejar el posible peligro que para sus personas o cosas la guerra puede significar. Quieren que acabe pronto, no por humanidad de que cese la lucha cruenta, no por el patriotismo de ver nuestras armas triunfantes, sino por el miedo de que en las incidencias de la lucha pueda cambiar la tortilla y trastornarle su placido vivir a costa de los sacrificios de los demás.

Madrid se tomará cuando deba tomarse como se conquistaron a su tiempo Badajoz, Mérida, Talavera, Irún, San Sebastián o Toledo, sin que para ello necesite el mando que le acucien impacencias de nadie, llevando esta marcha pausada, prudente, humana (pues ahorra muchas vidas!), que es la tónica del mando en esta lucha en las que el impetu arrollador pudiera arrollar junto al enemigo extranjerizado y antiespañol, valores muy nacionales que conviene conservar a toda costa. ¡Incluso una gran parte del enemigo que es al fin y al cabo simplemente un desgraciado a quienes engañaron en su ignorancia dirigentes criminales!

El señor impaciente, para su tranquilidad y para su comodidad, querría que se lanzasen en las conquistas hombres y hombres al sacrificio por la posesión prematura de un terreno que al cabo ahorrando este sacrificio se habrá de conquistar y que mientras éstos mueren en el campo de batalla... ¡él haga comentarios patrióticos sentado ante la mesa del café!

El donativo de los católicos irlandeses

Burgos 10, 4 t.—Como acto de desagravio por los vandálicos sucesos de España y para impetrar el triunfo rotundo de las fuerzas españolas, en todas las iglesias de Irlanda se han celebrado funciones religiosas de rogativas. Al final y llevando a cabo una iniciativa del arzobispo de Dublín, Primado de Irlanda, se verificó una colecta para las necesidades de la Iglesia Española que alcanzó la importante suma de treinta y dos mil libras esterlinas que han sido puestas a disposición del Primado de España, doctor Gomá, que ha agradecido conmovido el rasgo de los católicos irlandeses.

Aunque la colecta ha sido hecha para las necesidades de la Iglesia de España, el excelentísimo señor cardenal Arzobispo de Toledo, comprendiendo que en los momentos presentes es más ur-

gente atender a las necesidades del Ejército, solicitó y ha obtenido la autorización necesaria para dedicarla a tal fin.

Con este motivo, el doctor Gomá ha remitido una carta de agradecimiento en nombre del Episcopado y pueblo español, para que el Primado irlandés la haga llegar a su pueblo.

También ha remitido otra al Jefe del Estado, general Franco, haciéndole ofrecimiento del importante donativo para las atenciones de nuestro Ejército, siéndole de gran satisfacción que sirva para remediar la situación de los soldados que al luchar por Dios y por España, defienden la civilización cristiana.

El rasgo del cardenal Primado está siendo muy elogiado.

Discos con el himno de FALANGE. En breve se pondrán a la venta. Dirigirse a Canalejas, 10.

PELA FÉ

Exercito invencivel das Espanhas,
Por Franco manobrado firmemente,
Que luctas pela Fé do Ocidente,
Eu te saúdo, heroe de mil façanhas!

Que enormes epopeias! São tamanhas
Que a tua hercúlea audacia, consciente,
Faz o Mundo vibrar intensamente,
Dos máes até os altos das montanhas!

Espanha, pela Fé, já lado a lado,
Combatemos unidos, contra o mouro,
Em Navas de Tolosa e no salado!

P'la Fé, hoje o Islâm vem, por decôro
Do seu próprio Alcorão, como aliado,
Unir-se ap pavilhão vermelho e ouro!

Castelo Branco, 6 X 936.

N. de la R.—Nos honramos admitiendo en nuestras columnas este bellissimo soneto que una ilustre personalidad portuguesa, y la lengua inmortal del inmortal Camoens ha dedicado a nuestro invencible Ejército.

El altar de San Isidro

Burgos, 10, 4 t.—La Comisión organizadora del altar a San Isidro, que será enviado a Madrid tan pronto como esté liberado de la salvajada marxista, de la que forma parte como presidente honorario el ilustrísimo señor obispo de Madrid-Alcalá, y como efectivo, el ex ministro don José Yangüas Mesias, ha publicado una circular en la que se expuso que al ser rescatado Madrid a los enemigos de la religión y de la Patria, tendrán que instalarse altares de campaña, donde pueda celebrarse el culto religioso en tanto se dote iglesias suficientes para estos fines.

Por ello, y al igual que se está haciendo en otras partes, la Comisión del altar al Patrono de Madrid, se preocupa activamente de su construcción y espera las aportaciones de todos los que han nacido en la Diócesis y de los que deseen contribuir a esta piadosa obra.

Los donativos deberán remitirse a nombre del señor tesorero de la Comisión del altar de San Isidro, en la calle de San Pablo número 11, en Burgos.

Si después de abonado el importe de todos los gastos quedaran fondos sobrantes, serían entregados al doctor Eijo Garay, para atender a las necesidades de la Diócesis madrileña.

Barriendo para adentro

Jaca, 10, 4 t.—De Barcelona comunican que los agentes de policía de aquella capital, han entregado a su jefe nueve millones de pesetas, de las que se habían incautado con motivo de los registros que les habían ordenado practicar en los domicilios de todas las familias de derechas.

Con bombas de mano

Cascotes de metralla

Anche las emisoras rojas, afónicas ya de gritar angustiosamente, llamaban con desesperación a los milicianos que supiesen el manejo de las armas.

¡Qué va a ser de nosotros, Señor!

Con milicianos tan impulsivos y milicianas tan impetuosas, vamos a correr más que el batallón de los galgos.

Por si volviera el predominio de Verrugas (no lo quiera Dios), nos estamos confeccionando un mandil masónico y una camisa roja con su hoz y martillo, bordados, que va a quitar el hiipo.

Y es que nos hemos convenido, aunque un poco tarde, que el no cambiar de camisa, es, además de una porquería, una solemnísima primada.

Aunque tenemos que convenir en que no seremos capaces de salir de donde estamos para medrar, porque nos falta... temperamento y nos sobra vergüenza.

Así seguiremos siendo los viajeros de tercera, que son los que la «dñan» en los descarriamientos, mientras los de primera se emboscan, se pasean tan frescos...

¡Y hasta se hacen guiños!

Hoy, después de muchísimos años, se ha celebrado en Cáceres por vez primera el Rosario de la Aurora.

Nos parece muy bien: Hay que comenzar desde muy temprano por pedir a Dios por el triunfo de nuestra fe y por el engrandecimiento de España. Pero hay que hacer algo más.

Porque no hay que pensar que con ir al Rosario de la Aurora y dando veinte o treinta gramos de oro a la suscripción nacional, hacemos todo lo que debemos por Dios y por la Patria.

GLOSAS

Cara a la tierra

Clavar los ojos en el campo —lo sabemos— es ponerlos en el más agudo de los dolores, en la más triste de las realidades que España padece. Pero no sirve huir, no es legítimo dar de lado a los problemas. Hay que arrostrarlos cara a cara, cuerpo a cuerpo; de frente, con valentía y sin subterfugios. Estamos hartos de oír afirmaciones fantásticas, primero, y de soportar los golpes de su inevitable desmoronamiento, después. Los hechos son unos. Las teorías ni vienen de un trasmundo ni se imponen. Las teorías no deben crear nada de su propia cuenta, especulativamente. Su única misión consiste en «reconocer» y «recoger» lo que piden y lo que quieren esos hechos que a diario contemplamos. Un programa no se inventa, se construye con materia viva.

Ojos puros y buena fe. Casi siempre basta con esto. Además sobran muchos prejuicios. Creemos que no hay que escachar tan solo al campesino. El campo, mudo en apariencias, también habla. Exige, claro, una compenetración. El problema de la tierra es crudo, vivo y real como ninguno. Y por modo especial, en España. Nada sufría tanto como la agricultura bajo el imperio de los partidos políticos. Obedecían éstos a unos preceptos cargados de miras particularistas, y era lógico que cuando se enfrentaban con la cuestión de la tierra, donde inciden intereses de todos, la solución fuese de la misma naturaleza: particularista, partidista también. Beneficiar con perjuicio: o lo que es peor, perjudicar sin beneficio.

En su carácter general ya se sabe cómo piensa la Falange respecto a los partidos. Los condena a muerte, los niega y los execra. Su postura, pues, es tan distinta que para comprenderla hay que arrojar el lastre de viejas costumbres y desdichadas contumacias. Necesitase incluso una revisión filológica. El fenómeno que ha de producirse sería comparable a la ceguera momentánea de que fueran víctimas los que recibiesen de frente un sol pleno y rotundo, tras muchos años de vida entre tinieblas. Mas luego ¡qué distintas las visiones,

los paisajes abiertos y anchos y las ideas más claras y luminosas!

Esto acaecerá en cada caso. La Falange ante el problema de la tierra detesta las viejas posturas que exigían de antemano una orientación. Ni a la derecha ni a la izquierda. Cara a cara, repetimos. Que la tierra con toda su tremenda realidad, existe antes de la política y sobre ella. Someterla es imposible. Libertarla, peligroso. El soporte físico del Estado en un Estado totalitario ha de estar muy cerca de él. Su sombra tutelar ha de proyectarse hasta en el último contorno, de forma que se junten en una sola, la imagen geográfica de la nación y la imperialista, dominadora y autoritaria del Estado. El individuo sólo es tal como miembro de aquel, a través de su función. Acostúmbrese primero a ser ciudadano, parte latente de un organismo vivo.

Después aprenderá y comprenderá lo restante. De donde resulta que tan importante como resolver es educar. Educar al campo y a los que de él viven. No más discusiones interminables. Huelgan, por fracasados, árbitros y políticos, partidos y representantes. Puede que las ramas del árbol miren unas a oriente y otras a occidente; pero todas se deben a una raíz primigenia. Ahondemos. Y a la luz transparente de esta madrugada española vuelva a ser la razón un arma invencible con temple toledano y escolástico y sea la Economía una norma justa que marque los caminos de la riqueza y del bien.

No todos son iguales

Jaca 10, 4 t.—La colonia catalana residente en París, ha dirigido un expresivo telegrama al general Franco, protestando de los hechos cometidos por los separatistas catalanes, que sólo se preocupan del robo, el asesinato y la destrucción del tesoro artístico.

Le hacen presente su adhesión y le dicen que la verdadera Cataluña está y quiere permanecer siempre al lado de España.

El telegrama está firmado por representantes de todas las clases sociales.

"SANTA ANA"
SANATORIO QUIRURGICO

Director: Dr. LEDESMA

CIRUGIA GENERAL—PARTOS—GINECOLOGIA TODO CONFORT—EDIFICIO MODERNO
PRECIOS MODERADOS—CALEFACCION

AVENIDA DE MAYO — TELEFONO, 422

Carta de Roma

por A. RIMONDI

Metódicamente, según las directrices trazadas de antemano por Mussolini, al acabar la temporada de las lluvias en Etiopía, las tropas italianas han reanudado las operaciones para la ocupación total del territorio.

Es que en toda la Italia fascista procede con método y con reglas que pueden ser calificadas de romanas; en efecto, fueron los romanos los que sustituyeron a la voluntad voluble de los jefes accidentales las reglas y los métodos que aún hoy subsisten, por ejemplo en el Derecho.

Así en estos días el jefe del Gobierno italiano ha designado el comisario general de la Exposición Universal que se celebrará en Roma en el año 1941; y el Duce ha trazado además el programa fundamental del certamen, pudiéndose contar de antemano que como en el caso de manifestaciones anteriores todo estará listo para la fecha indicada y conforme al plan trazado.

Este aspecto de la sujeción estricta a un plan preparado de antemano, aun con la necesaria elasticidad para los detalles, es una de las características de la Italia fascista y explica en gran parte sus éxitos, tanto en la política interior como en la internacional.

Además de contar con una inteligencia privilegiada como la de Mussolini, al que todos sus biógrafos atribuyen una extraordinaria facultad de asimilación de los detalles más especializados, injertándolos sobre un fondo de un

sentido práctico que no excluye una honda inspiración ideológica, el sistema del mando único y de la coordinación de los esfuerzos es el único que permite alcanzar grandes resultados, si no tuvieran tantas otras virtudes bastaría esta sintonización de los esfuerzos de los individuos separados en la obra común para conferir al fascismo una importancia enorme.

Mientras atiende a sus problemas interiores, Italia no descuida la política internacional, y en efecto, la visita del conde Ciano a Berlín, ha quitado el sueño a más de un político extranjero de los que pretendían ser los árbitros de Europa.

Basta ver la importancia que los periódicos de Francia y de Inglaterra dedican al acontecimiento para cerciorarse de su trascendencia; los políticos que se han pasado la vida difamando al fascismo, se dan cuenta ahora que los países fascistas son en realidad los que llevan la iniciativa en la política internacional.

En cuanto a la masa del pueblo, aun en los países donde la propaganda soviética logra enturbiar su entendimiento, empieza a preguntarse cómo es posible que un régimen que se le presenta como abominable, en cambio da tan buenos resultados para los pueblos que lo adoptan, acabando con las luchas interiores que agotan a los pueblos y que impiden su progreso con beneficio de unos pocos mangoneadores al servicio del extranjero.
Roma.

Almacenes de Hierros, Aceros, Vivería, Ferretería y Coloniales

SOBRINO DE GABINO DIEZ

Tela metálica -- Batería de cocina -- Conservas de todas clases -- Té, chocolate y comestibles -- Toda clase de cerrajería, inodoros, herramientas, básculas, pesas y romanas

Moret, 40 y Pintores **CACERES** Plaza de América
Teléfono 171 **CACERES** Teléfono 290

Un telegrama de los falangistas filipinos

Burgos.—El jefe de Falange Española ha recibido un expresivo radiograma de los falangistas filipinos, en el que le hace presente su adhesión, cariño y simpatía por los camaradas que luchan en los frentes españoles en defensa del ideal común. La hermandad de raza, el amor filial se manifiesta en todos los órdenes, sintiendo al unísono con nosotros los que nunca olvidaron los grandes favores legados por España a nuestros hermanos los filipinos.

Agencia de pasaportes falsos

París 10, 4 t.—La policía de seguridad detuvo en estos últimos días a nueve judíos polacos, que habían instalado en Danzig una agencia de pasaportes falsos. Los clientes de los falsificadores eran en primer lugar judíos polacos, que todavía habían conseguido arreglar los documentos reglamentarios. En el despacho del jefe de la banda, la policía descubrió varios pasaportes suecos, noruegos, dinamarqueses, checoslovacos y polacos. La policía de seguridad de Varsovia descubrió también una agencia de pasaportes falsos.

Nota a los médicos

Necesitando con urgencia instrumental quirúrgico para la Sección de Cirugía del Hospital de Sangre, de esta capital, se ruega a todos los falangistas médicos o simpatizantes, que en el plazo de cinco días, envíen la mayor cantidad posible de dicho instrumental.

Audiencia Territorial, Hospital de Sangre de F. E., Sección de Cirugía.

¡Arriba España!

MARIÑO

MOSAICOS, CEMENTOS, YESO y toda clase de materiales para construcción.

Carretera de Medellín. **CACERES**
Teléfono, 147.

JAVIER

FOTOGRAFO

Fotografía:
Pintores, núm. 12
Teléfono, núm. 268

MUJERES:

La Falange Española de las J. O. N. S., que agrupa en sus apretadas filas a los mejores hijos de nuestra España eterna, también se acuerda de vosotras.

Nuestra misión no está en la lucha violenta, donde a veces el plomo de los socialtraidores rompe las carnes de vuestros bravos mozos.

Vuestra misión por hoy se debe circunscribir a exigir a vuestros hermanos, amigos, y con más derecho a los que pretenden vuestro amor, como prueba decisiva de su virilidad, que os presenten el carnet que se les da en las escuadras de combate.

Tenemos que luchar y vencer, dadnos vosotras elementos de lucha, hombres con coraje de hombres, animádoslos con esa palabra que sólo los labios femeninos pueden pronunciar.

Que formen en las escuadras de la Falange, donde como galanes de la muerte brindan la oferta nupcial de sus

arras a la «Gran Patria inmortal».

La Falange quiere incorporar a España a la mujer. En nuestro escudo campean las flechas de aquella mujer, Reina y Santa, Isabel la Católica, que nos dió mundos, que la canalla vil y mansa de nuestros políticos perdió para siempre.

Reconquistemos los laureles, ayudados con vuestro fervor, empujados a los vuestros a la Falange Española.

Somos los que tenemos el sagrado depósito de la Historia y no lo podemos abandonar.

¡Mujeres, Arriba España!

BAR Casa JUAN

Cervezas
Vinos del país — Aperitivos
Parras núm. 18. Teléfono 512
CACERES

Candela y Compañía

(Sociedad Limitada) CACERES

ALMACENES DE COLONIALES, MADERAS YESOS, CEMENTOS, CAÑIZOS

Vendedores exclusivo para la provincia

de los lubricantes marca **SHELL** y del material **PIZARRITA** (tubos, depósitos y planchas)

Teléfonos: Oficinas, núm. 7. Almacenes, núm. 146

DE ORIENTE

Jerusalén.—Las autoridades del Líbano proclamaron la ley de excepción en Trípoli, a consecuencia de los desórdenes que causaron 3 muertos y 12 heridos. Continúan las manifestaciones de los musulmanes, que reclaman la fusión del Líbano y de Siria. Las protestas dirigidas al alto comisario francés y al Quai d'Orsay caracterizan la animosidad siempre creciente en el territorio del mandato francés. Se agrava también la situación en Damasc. El expreso Beirut-Damas fue asaltado y saqueado por un importante grupo.

FERNANDA GALEANO

BORDADORA

Se bordan emblemas. Brazaletes. Insignias. Banderas y toda clase de bordados a precios económicos.

Godoy núm. 11. CACERES

TRABAJADORES:

FALANGE no os busca para apoyarse en vosotros porque no os necesita. Por el contrario os brinda su apoyo para construir una nueva España, en la que tengáis trabajo y podáis vivir con la dignidad que os corresponda.

Ejército expedicionario Estado Mayor

Aproximándose el invierno, siendo necesario entregar al soldado prendas de abrigo y habiéndose ofrecido muchos particulares a facilitar mantas y chalecos, se anuncia por la presente que en los Gobiernos Civiles se admitirán, recogerán y clasificarán, las prendas que se entreguen con este fin, estimulándose por esto a todos los buenos patriotas, para que, desprendiéndose de alguna prenda, la entreguen para los combatientes que sufren los rigores de la estación en el frente.

Para los chalecos de punto y mantas son preferibles los colores oscuros aunque se admitirán de todas formas y colores.

Se vende gramófono

marca alemana, con cincuenta discos, a toda prueba. 200 pesetas.

Razón: Barrio Busquet, número 3, segundo.

Así trabaja el comunismo

Nuevamente los insultos del jefe comunista francés Thorez al Führer han demostrado al mundo entero cómo trabaja el bolcheviquismo internacional, dirigido por Moscú. No siendo posible atacar al jefe alemán con motivos justificados, a este jefe a quien sigue toda una nación y que se preocupa por el bien de cada uno de su pueblo, emplean los métodos más viles que hay: la mentira, la calumnia, la traición y el terror. Demasiados son los disturbios, las revueltas, las huelgas, las revoluciones y rebeliones que ya han provocado en todo el mundo y hasta el más imbécil debería comprender los verdaderos fines de los dirigentes comunistas que aspiran a hacerse dueños del mundo, convirtiéndolo en un montón de escombros.

Sistemáticamente, el bolcheviquismo está provocando disturbios para impedir el desarrollo tranquilo y la ascendencia de las naciones. Por la Alemania actual el bolcheviquismo se ve en peligro e inmediatamente con sus métodos suficientemente conocidos, empieza a lanzar infundios. No se satisface con todo lo que está haciendo en España, no; sólo lo considera primer acto de la tragedia que está proyectando en Europa; él quiere encender toda Europa y triunfar con la ruina. El comunismo, como adversario de todo orden, de la cultura, de lo noble y generoso, es enemigo del mundo entero, quien incitando los instintos bajos del hombre, trata de imponer a la fuerza la dictadura de los inferiores.

Siempre ha trabajado con los medios más viles, con la corrupción, el asesinato, la felonía, etc., y sin interrupción seguirá empleando estos mismos medios para lograr su fin de revolucionar los rincones más escondidos del mundo. Los judíos dirigentes del bolcheviquismo internacional, ya conocidos no sólo como parásitos, sino como el enemigo de la sociedad constituida, deben ser considerados culpables de los horrores que se cometen. Hay que desenmascarar al enemigo, desenmascararlo violentamente si es preciso.

Es imposible demostrar los detalles de todo lo que han hecho los bolcheviques después de la guerra mundial; pero ya bastan las revueltas de más importancia para caracterizar los métodos que emplea esa ideología que, según sus partidarios dicen, nos facilitará a todos una vida pacífica, feliz, próspera, en fin, ideal. Vamos a enumerar unos pocos de sus inenarrables horrores que como realidad no pueden ser puestos en duda.

1918. Noviembre: Revolución en Austria y en Alemania.
1919. Marzo: Revolución proletaria en Hungría; rebelión en Corea.
1919. Abril: Revolución de Consejos en Baviera.
1920. Septiembre: Ocupación de las fábricas por los obreros en Italia.
1923. Otoño: Crisis revolucionaria en Alemania.
1924. Diciembre: Rebelión en Estonia.
1925. Abril: Rebelión en Marruecos.

1925. Abril: Explosión en la catedral de Sofía.
1925. Abril: Empiezan los movimientos revolucionarios en China.
1927. Abril: Movimiento comunista de negros en los Estados Unidos.
1928. Abril: Organizaciones comunistas en España, Portugal, Hungría, Bolivia, Letonia, Lituania, Japón. Bombas comunistas en la Argentina.
1929. Agosto: El Día del comunismo contra el Imperialismo.
1929. Agosto: Rebelión en Colombia.
1929. Septiembre: Explosiones de bombas en Alemania.
1929. Octubre: Entrada de los bolcheviques rusos en Manchuria.
1930. Mayo: Rebelión armada comunista en China.
1930. Junio-Julio: Lucha contra el movimiento comunista en Finlandia.
1930. Julio: Guerra civil comunista en China.
1931. Mayo: Revolución en España.
1931. Agosto: Lucha contra el comunismo en la Argentina.
1934. Octubre: Revolución de Asturias, disturbios en Cataluña.

Y así se pueden llenar páginas innumerables, escribiendo al mismo tiempo la historia más sangrienta que ha conocido la humanidad. Afortunadamente los pueblos empiezan a comprender el peligro latente y cada día la situación del comunismo resulta más delicada. Alemania, Italia y Portugal son sus enemigos más obstinados, y España ahora está expulsando a esta peste mundial. Mañana Europa entera se librará de todo lo enfermizo y dañino que contiene el bolcheviquismo.

Una nación justa, digna y floreciente, siempre es enemiga del comunismo, el hombre honrado nunca dejará de declararse adversario de esta ideología, producto de la inteligencia judaica.

La Rusia Soviética, aunque pretenda ser el «estado de obreros y campesinos», está muriéndose de hambre y frío; nosotros no queremos que lo mismo suceda en España. Con la fuerza unida de toda la nación y con la ayuda de cada uno de los españoles, haremos un país fuerte y floreciente con ciudadanos contentos y felices. El enemigo está muriéndose, España marcha hacia adelante con un ímpetu admirable.

Se arrienda

Una habitación amueblada, x clusivamente para dormir. Gran ventilación. Muy económica. Se exigen referencias y se prefiere a dos amigos.
Razón: José Maestre.

Hospital de Sangre de Falange

ANUNCIO

Se ruega a toda persona que desee entregar colchas blancas para el Hospital de Sangre de Falange, puede enviarlas a dicho hospital, sito en la Audiencia.

Gran Hotel Europa

20 habitaciones con baño.—Teléfono en todas las habitaciones.—Ascensor, calefacción central

Teléfono 101. **CACERES** Plaza Mayor, 3

CACERES

Venta de Artículos:

Pintores, núm. 23

Teléfono, núm. 241